

La résurrection de Jean Chapas : miracle ou légende ?



Une histoire incroyable continue de captiver les esprits et de nourrir les débats : celle de la supposée **résurrection de Jean Chapas**, un enfant de sept ans déclaré mort par les médecins, qui aurait retrouvé la vie grâce à l'intervention de Nizier Anthelme Philippe, plus connu sous le nom de Maître Philippe de Lyon.

Un enfant mort et une mère désemparée

Jean Chapas, né en 1863 dans une famille de pêcheurs vivant près des rives de la Saône, fut déclaré mort à l'âge de sept ans par deux médecins. Sa famille, plongée dans le deuil, s'apprêtait à organiser ses funérailles lorsque Maître Philippe fut appelé sur les lieux.

D'après le témoignage de Jean-Baptiste Ravier, proche disciple de Philippe, la scène se déroula devant une foule de parents et d'amis endeuillés.

Une intervention surnaturelle ?

Maître Philippe, en entrant dans la maison, chercha la mère de Jean Chapas et lui demanda : « Madame Chapas, me donnez-vous votre fils ? » Interloquée, elle répondit « Oui » sans comprendre la portée de cette question. Alors, Philippe s'approcha du corps inerte de Jean, posé sur son lit, et prononça ces paroles : « Jean, je te rends ton âme. »

Aussitôt, selon les témoins, l'enfant ouvrit les yeux et reprit vie sous le regard stupéfait des personnes présentes.

Jean Chapas, le disciple dévoué

Loin d'être un simple miraculé, Jean Chapas devint ensuite le plus fidèle disciple de Maître Philippe. Il suivit son enseignement et l'assista dans ses pratiques, devenant lui-même une figure mystique respectée.

Miracle ou illusion ?

Cette énigmatique résurrection a suscité de nombreuses interrogations. Pour les partisans de Maître Philippe, il ne fait aucun doute que cet épisode relève du divin. Pour d'autres, il pourrait s'agir d'une erreur médicale, l'enfant n'étant peut-être pas réellement décédé.

Mystère - 14 février 2025 - Wakonda - CC BY 2.5